

Ostereiersuchen 2025

4-3-2-1 LOS! Genau um Punkt 11.00 Uhr am Ostersonntag gab der „Osterhase“ Dieter Klatt bei strahlendem Sonnenschein das Kommando an die Kinder zum Ostereiersuchen. Vorher durfte niemand die Spielplatzwiese betreten, wo über 400 Ostereier versteckt waren. Viele Kinder, die zum Teil bereits 20 Minuten vorher da waren, mussten viel Geduld aufbringen. Sie verkürzten sich die Zeit damit, dass die Wiese mit den Augen genau gescannt wurde, um die ersten versteckten Eier zu finden. Als es dann endlich so weit war, wurde die Spielplatzwiese von einer Schar Kinder geentert und es dauerte nicht lange, bis alle versteckten Ostereier gefunden waren. Der Osterhase hatte allerdings nicht alle Ostereier versteckt, sondern einen großen Korb, gefüllt mit Ostereiern, zurück gehalten. Somit konnte er allen Kindern, die beim Eiersuchen nicht so erfolgreich waren, mit Eiern beschenken, so dass kein Kind traurig nach Hause ging.

Der Heimatverein Dorthausen als Ausrichter bedankt sich herzlich bei Mark Stevens aus Kothausen und der Firma Moos-Butzen aus Viersen, die **400 Ostereier** gestiftet haben.





Ostern 2025 Besuch der Kindertagesstätte Steinshütte

Bereits am Mittwoch vor Ostern hatte unsere Sozialwartin, Marion Heußen, die Kindertagesstätte Steinshütte einen Besuch abgestattet. Natürlich hat sie die Kinder nicht mit leeren Händen besucht. Sie hatte einen großen Korb dabei, gefüllt mit Süßigkeiten. Jedes Kita-Kind bekam ein Tütchen mit Leckereien und, natürlich, einem Osterei. Da war die Freude bei den Kindern groß. Die KiTA Betreuer und die KiTA Leitung bedanken sich im Namen der Kinder beim Heimatverein für diese Aktion.



Bericht
Marion Heußen

Bilder
Marco Klatt, Marion Heußen